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ロータリーの原

ました。ロータリ
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地域の方々と交

ご理解いただい

お役にたてれば

この一年間私

たいと思って
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出 席
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ＲＣの会

垣 剛 君（過分

願いしま

鈴夫 君 新

幸三 君 ロー

林隆弘 君 新

林久一 君 森

お願い致

 

 

ニ コ 箱

席 報 告

回例会の

 
会は定款細

り、休会 

会は、青少

青少年委員

信仁 様

席者 出席者

の修正出席率

名 12名

CLUB SON

 
４ つ の テ ス
ー ス デ ィ ソ

はメリハリつけ

リーのことをわ

ます。自分なり

 

長所信表明は

SAA 小池佳

井誠治君（過分

池正幸 君（過

ます。 

柚瀬 清 君（

す。 

向井芳子 君

分に）２０１７～
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